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por ciento del mundo de-
mocrático, discutir sobre la
eficacia o eficiencia la bo-
leta única es poner pretex-
to, digamos, existe, sí, una
preocupación de segura-
mente de los que se opo-
nen de que, si no tienen
logística determinada para
ir acompañada de la bole-
ta, la gente puede tener la
libertad de elegir lo que
quiera y nosotros vamos a
eso, la sociedad tiene dere-
cho a elegir lo que quiera,
nos guste o no nos guste,
de esto se trata la democra-
cia. En ese tema, en ese
punto, desde el arranque
que nosotros lo propusi-
mos, felizmente con el
acompañamiento de una
gran parte del arco políti-
co correntino que quedó
plasmado en la Cámara de
Diputados al momento de
la votación, hubo una opo-
sición absoluta desde el mi-
nuto uno, porque en reali-
dad el comentario de en-
trecasa era "si con este sis-
tema que tenemos ahora
ganamos, ¿para qué cam-
biarlo?", me parece que eso
es subestimar a la sociedad.
Hoy la sociedad sabe lo
que quiere votar. Este año
tampoco el Senado tratará
la boleta única, claramen-
te. El argumento va a ser
que no se pueden cambiar
las reglas de juego en un
año electoral. Ese va a ser
el pretexto. Pero cuando
los correntinos vayamos a
votar el 26 de octubre, las
elecciones nacionales y allí
vamos a debutar, a ver lo
que significa la boleta úni-
ca en un turno electoral
cuando previamente fui-
mos a las elecciones, no sé
si en agosto o en septiem-
bre para elegir los cargos
provinciales y municipales
y encontremos 56 o 60 bo-
letas en el cuarto oscuro,
con lo todo lo que esto ge-
nera, yo te puedo asegurar
que después del 26 de oc-
tubre, cuando la sociedad
correntina pueda ver, pro-
bar este sistema de boleta
única, no sé, antes de este
fin de año le va a exigir a la
dirigencia polít ica que
avance en esto. Me parece
que tiene que ver con cali-
dad democrática. Enton-
ces, digamos, no, no enten-
demos, mirá, yo tengo lo
que he comentado el otro
día a unos amigos. Noso-
tros presentamos en el mes
de febrero del año pasado
el proyecto boleta única.
Durante 5 meses los tuve
a los modelos boleta única
sobre mi escritorio.

Nadie puede decir que
no las veían.

-Hicimos foros con le-
gisladores y juristas de otras
provincias y con legislado-
res de distintas bancadas. Sin
embargo, hubo varios acto-
res de la política que ni si-
quiera me preguntaban de
qué se trata, es decir, había
una orden de no tratarlo,
pero repito, no es en contra
de Cassani, yo no siento que
haya sido en contra mía.
Siento, como que todavía
hay una parte de la política
de Corrientes que cree que
puede definir quiénes son
los candidatos, cómo se
vota, con qué herramienta y
que la gente obedientemen-
te va a votar. Yo creo que
esto es, lo que cuando te
digo hay un cambio de ci-
clo, yo creo que la sociedad
tomó, digamos, de alguna
manera la responsabilidad a
partir sobre todo de un Pre-
sidente de la República, que
me parece que lo que hizo
fue correr el velo y decirle a
la sociedad qué es lo que está
pasando con su propio esti-
lo, con su propia forma de
ser, pero creo que, en ese
sentido, un gran porcentaje
de la Argentina que se sacu-
dió de la larga siesta dice,
"che, esperá que esto no era
como venía siendo". Y esto
también va a ocurrir en Co-
rrientes este año.

Ocho años atrás te
postulabas a candidato a
Gobernador y apareció de
repente la Justicia, una
causa judicial.

-Sí, sí. Tema que está
sin resolver aún. Tema que
está sin resolver, que noso-
tros presentamos las prue-
bas pertinentes. Yo estoy
absolutamente tranquilo.
Yo no le robé a nadie, yo
jamás, a mí me fueron,
mirá, en los años de políti-
ca que tengo es una sola
cuestión que todavía se si-
gue sin resolver.

Pasó mucho tiempo
también, digamos que,
para la resolución de las
cosas.

-No importa, lo que digo
es yo tengo la tranquilidad
de conciencia, la gente me
conoce, sabe, vivo en la mis-
ma casa hace 40 años.

¿No tenés el temor de
que la Justicia nuevamen-
te aparezca y diga, "hola",
este año electoral?

-Yo creo que no. Todo
está cambiando, hay como
una madurez en la dirigen-
cia en general, en quienes
ocupan lugares de responsa-
bilidad. Y repito, no es un
tema que a mí de verdad me

preocupe. Quizás en algún
momento sí, pensaba ¿qué
iba a decir la gente? Ahora
ya más grande, ya con algu-
nos años más. A los amigos
no tengo que explicarle nada
y a los que no me quieren,
por supuesto, que, aunque
les explique toda mi vida
nunca los voy a convencer.
La gente tiene otra realidad
y creo que en ese sentido, el
Presidente de la República
ha sido decisivo, en esto. En
romper esa cuestión de que
si antes era la sumatoria de
partido. Si vos sumabas no
sé, 25 partidos, vos tenías
asegurado que cada partido
te ponía la boleta, toda una
historia que no tiene senti-
do, de verdad que no tiene
sentido.

Milei no tuvo partido
y ganó.

-No tuvo fiscales en la
mesa y ganó, entonces yo
creo que hoy, que nosotros,
los que estamos en la en la
actividad política, lo que te-
nemos que hablar son de los
problemas de la gente. ¿Qué
cuál es el problema de la
gente? En ELI nosotros no
discutimos personas, no dis-
cutimos nombres. Discuti-
mos sí, debatimos sobre te-
mas, aquellos temas que a la
gente realmente le interesa.
Tenemos un gran equipo
con el que estamos trabajan-
do de hace tiempo, no de
ahora, durante todo el año
pasado convocamos a mé-
dicos y a quienes tengan que
ver con la rama de la salud
pública fundamentalmente y
también de la parte privada
para tratar de ver de qué
manera buscamos un siste-
ma de salud que esté al al-
cance de la gente y que le
vaya resolviendo los proble-
mas a la gente. En el tema
educativo igual, tenemos
muchísima gente que nos
cuenta, algunos con expe-
riencia propia por haber sido
docente, otro del punto de
vista científico, tecnológico,
de cuáles son las cosas que
nosotros tenemos que hacer
para dejar de repetir lo mis-
mo.

Ahí comienza la des-
igualdad.

-Pero lógicamente, eso
se llama inclusión de verdad,
darles las mismas posibilida-
des a todos. Entonces, hoy
hablamos de inteligencia ar-
tificial, pero todos son títu-
los. Yo te pregunto, ¿en qué
escuela pública de la provin-
cia se da inteligencia artifi-
cial? ¿Cómo capacitamos a
nuestros docentes para que
en un mundo cambiante no-
sotros podamos. Lo que

digo es que la propuesta
nuestra tiene que ir hacia
delante. Ir hacia delante, de-
cir, a ver, ¿cuáles son las po-
tencialidades que tiene Co-
rrientes y cómo de verdad
hacemos, generamos accio-
nes que al ciudadano le per-
mita elevarse?

En el Congreso nacio-
nal, ¿cómo viene la rela-
ción con Milei?

-Nosotros en realidad,
cuando Federico Tournier
asume como diputado na-
cional, la primera pregun-
ta que surgió dentro del
partido fue, bueno, ¿cuál va
a ser nuestro posiciona-
miento en el escenario na-
cional? Y primó lo que es
lógico, digamos, que es el
sentido común, 56 por
ciento de los argentinos
votaron en segunda vuelta
para que Milei sea presi-
dente. Lo hicimos presi-
dente entre el 56 por cien-
to de los argentinos y cuan-
do a quien le delegamos la
representación de todo
para administrar la cosa
pública, te pide herramien-
tas y vos no se las das. Esa
es la incoherencia la polí-
tica en la Argentina. O sea,
te llevo a un lugar, pero
después no te doy los ele-
mentos para gobernar. Te
doy, te doy la posibilidad,
pero después te la quito. Y
Milei lo reconoce.

¿Te seduce la posibili-
dad de un acuerdo con los
libertarios?

-Lo que me seduce hoy
es un país que está por lo
menos de acuerdo con mi
principio filosófico: va ca-
minando en un sentido co-
rrecto con luces y sombras.
Entonces, la idea es que si
logramos construir la idea
de que en Corrientes con
todas las fortalezas que tie-
ne, podamos tener algún
tipo de similitud con lo que
está ocurriendo a nivel na-
cional. Creo que en Co-
rrientes, gran parte del
pensamiento de la socie-
dad correntina tiene que
ver con esa mirada. La idea
que nosotros tenemos es
que estamos en un mo-
mento muy particular de la
Argentina. Un momento
en que en Corrientes tene-
mos que elegir un nuevo
gobierno y decidirnos ir
hacia delante. La dirigencia
política discute mucho ha-
cia atrás porque por aquí
también existe el inconve-
niente de que cuesta ver
qué es lo que viene hacia
delante, qué es lo que te-
nemos que hacer en el fu-
turo.
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El tránsito quedó restablecido ayer en Ruta Nacional
Nº 117 -a la altura de Paso de los Libres- tras un acci-
dente de camión que colisionó con la estructura de una
pasarela, causando daños significativos y generando
preocupación por el riesgo de derrumbe sobre la calza-
da. En este sentido, Vialidad Nacional respondió de ma-
nera inmediata y eficiente, logrando restablecer la cir-
culación en menos de 24 horas. Las acciones llevadas
a cabo incluyeron: 1) Implementación de un desvío: se
habilitó un desvío a través de la colectora para mante-
ner el flujo vehicular mientras se evaluaban y repara-
ban los daños en la pasarela, con la ayuda de Gendar-
mería Nacional. 2) Señalización y Seguridad: se refor-
zó la señalización en la zona afectada, con la colabora-
ción de Gendarmería Nacional, para garantizar la se-
guridad de los conductores y prevenir nuevos inciden-
tes. 3) Retiro de la Pasarela Dañada: se utilizó una grúa
de gran capacidad para desmantelar y retirar la estruc-
tura dañada, eliminando el riesgo de derrumbe y permi-
tiendo la reapertura total de la ruta.

POR 48 HORAS

El Frente Sindical de Universidades Nacionales, que
agrupa a los principales gremios de docentes y traba-
jadores no docentes de las casas de altos estudios,
confirmó que se llevará a cabo un paro de 48 horas,
hoy y mañana en las instituciones públicas de todo el
país. Además del cese de tareas, llamaron a movili-
zarse por los jubilados el miércoles 19, desde las 17,
en todo el país. A la misma atenderán distintos gre-
mios, según anticipó la Central de Trabajadores Ar-
gentinos (CTA). Desde la representación gremial uni-
versitaria instaron a "todos los sectores de la socie-
dad, tanto público como privado, organizaciones sin-
dicales, sociales, políticas a pronunciarse y apoyar las
acciones en defensa de la universidad pública con sa-
larios dignos. Por la recuperación de nuestro salario y
por la convocatoria urgente a paritaria".


